

PC Ecuador Informativo

BOLETÍN MENSUAL OFICIAL DE CUERPO DE PAZ ECUADOR

Década de los dos mil veinte – Cambios, adaptación y esperanza

La mañana del 14 de enero de 2020 llegó el grupo del OMN 123 del programa TEFL, con maletas cargadas de ilusiones y expectativas comenzaron su entrenamiento de 10 semanas en el Centro de Capacitación ubicado en Monteserrín, Quito. Los Aspirantes a Voluntarios/as vivieron con Familias Anfitrionas de Tumbaco y Nayón.



Aspirantes a Voluntarios/as del OMN123 durante la preparación de comida en una comunidad Kichwa

Paralelamente la expansión de una nueva enfermedad causada por un desconocido virus aparecido en la ciudad china de Wuhan, acaparaba las noticias y la vida del mundo.

La Evacuación



Michael A. Donald, director de Cuerpo de Paz Ecuador, lideró al grupo durante la evacuación

La vida del mundo se detuvo debido a la declaratoria de emergencia sanitaria por la pandemia de COVID 19.

Repentinamente Aspirantes a Voluntarios/as y Voluntarios/os en servicio fueron congregados el 16 de marzo de 2020 en hoteles de Quito y Guayaquil. Con una mezcla de tristeza, incertidumbre, y gratitud dejaron todo. Al llegar comentaban: “No pude despedirme de mi familia anfitriona, ni de mis amigos”; “No pude entregarle las llaves de la casa a la dueña”; “Yo recién había firmado el nuevo contrato con la dueña de mi departamento” Al día siguiente, el 17 de marzo de 2020, los 173 Voluntarios fueron evacuados en dos aviones que salieron de Guayaquil hacia Miami y de allí hasta sus lugares de origen.



Voluntarios/os y Aspirantes a Voluntarios esperando el vuelo de evacuación



Los programas disponibles en los 2020 son: Desarrollo de Jóvenes y Familias, Salud y Bienestar y Enseñanza de Inglés como Lengua Extranjera (TEFL)

PC Ecuador Informativo

BOLETÍN MENSUAL OFICIAL DE CUERPO DE PAZ ECUADOR

Trabajo durante la pandemia



El equipo participó en varias capacitaciones previas al retorno de Voluntarios/as

Sin Aspirantes y Voluntarios/as en el país, el equipo de Cuerpo de Paz Ecuador, dirigido por Michael Donald, adaptó la modalidad de teletrabajo que permitió desarrollar proyectos para futuras capacitaciones al personal y los/las Voluntarios/as.

Así mismo los programas TEFL, Y&F, HW realizaron convenios con diferentes instituciones ecuatorianas a fin de mantener activas las relaciones entre Cuerpo de Paz y la comunidad ecuatoriana. Fue un tiempo para replantear y proponer nuevas iniciativas como el Proyecto Piloto de Servicio Virtual, una oportunidad para continuar sirviendo al pueblo ecuatoriano a través de la colaboración de ex Voluntarios/as que imparten talleres virtuales a contrapartes de TEFL y YFD.

Retorno de Voluntarias y Voluntarios

Más de dos años pasaron desde la evacuación hasta el retorno de los Aspirantes a Voluntarios. Fue un tiempo de adaptación a la nueva realidad mundial y ha permitido a Cuerpo de Paz Ecuador hacer modificaciones como cambiar el nombre de Omnibus a "Ecu" para identificar a los nuevos grupos de aspirantes.

Luego de recibir la aprobación de Washington, el grupo Ecu125 de 16 Aspirantes del programa de Enseñanza de Inglés como Lengua Extranjera (TEFL) arribó a Quito el 12 de mayo de 2022.



Los 16 aspirantes a Voluntarios/as del programa TEFL durante los primeros días de capacitación

Servicio durante la pandemia

Una Voluntaria conectada con el país

Paulina Prasad fue voluntaria en Ecuador desde 2019 hasta 2020 cuando su servicio fue suspendido debido a la evacuación global de Voluntarios durante la pandemia de COVID-19. En julio de 2021 Paulina empezó el proyecto piloto de servicio virtual. Paulina está agradecida con Ecuador y ha disfrutado la oportunidad de continuar sirviendo al país.

Sigue leyendo [aquí](#)

